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Ciudad Real 

 El PP de Ciudad Real continúa la ruta social con una reunión con 
asociaciones de personas con discapacidad psíquica 
 
A dicha reunión han asistido, el presidente provincial del PP 
Carlos Cotillas, las diputadas nacionales Rosa Romero y Carmen 
Quintanilla, así como el diputado provincial David Marín. El 
objetivo de la misma era identificar sus principales necesidades y 
trabajar en propuestas que se incluirán en el programa electoral 
del partido para las próximas elecciones generales. Los 
parlamentarios han valorado el trabajo que realizan voluntarios y 
familiares para dar el mejor servicio e integración a las personas 
con discapacidad psíquica. Además, han escuchado sus 
propuestas y se han comprometido a trabajar para atenderlas. 
Han participado en la reunión la asociación AUTRADE, asociación 
de síndrome de Down, APAFES, ASPACECIRE, la asociación 
Fuensanta para discapacitados psíquicos, la asociación de Daño 
Cerebral Sobrevenido y la Asociación Aire Castilla-La Mancha. 

 

 
 Los parlamentarios del PP con las asociaciones 

Ciudad Real 

La diputada nacional, Rosa Romero: “Los datos del paro nos confirman 
que los 100.000 empleos privados prometidos por Cospedal pueden ser una 
realidad si Page no estorba y se deja de paripés” 
 
 

 
                                  Rosa Romero 
 

 
Así, y tras analizar los datos a nivel nacional, ha puesto el acento 
en la región y ha celebrado que en septiembre se hayan 
registrado 8.932 parados menos, con lo que la región se convierte 
en la segunda del país donde más puestos de trabajo se han 
creado. Esto se refleja claramente en la afiliación a la Seguridad 
Social, que ha subido en 17.162 personas. A nivel provincial, ha 
destacado que Ciudad Real es la provincia de la región donde más 
ha bajado el paro en septiembre, 3.751 parados menos, y 3.596 
menos que en septiembre de 2014. “Las políticas puestas en 
marcha por los gobiernos del PP a nivel nacional, regional y local 
han sido acertadas y los datos positivos se seguirán produciendo 
si no se frena la recuperación”.  

Page, por ejemplo, podría ser un obstáculo para estos fines “porque está a todo menos a poner medidas que traigan a 
la región riqueza y empleo estable y de calidad”.  
“El próximo 20 de diciembre nos jugamos seguir en la línea de creación de empleo y crecimiento que hemos iniciado 
con el PP, volver a caer en manos de los que arruinaron este país o dejarnos llevar por populismo y demagogia”.
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Daimiel 

El alcalde, Leopoldo Sierra, hace balance de la nueva etapa en el Gobierno 
 
Sierra se mostró convencido de que la “responsabilidad” y la 
“capacidad de gestión” de quienes le acompañan en el 
Gobierno permitirá mantener los servicios básicos del 
Ayuntamiento y mejorar aquello que pueda ser mejorado. 
Como prioridades, el empleo y la contención del gasto. En el 
primer caso, se seguirá apostando por disponer de medidas de 
ayuda al emprendedor. En el segundo, recordó, “la situación 
de déficit no permite hacer gastos excepcionales”. “Ahora 
toca elaborar unos presupuestos de 2016 acordes con la 
situación actual, que den respuesta al ciudadano”. Informó 
sobre la herramienta dispuesta en la web municipal y que 
permite al ciudadano comunicar a la administración aquellas 
deficiencias o sugerencias de envergadura menor que 
detecten y ver el seguimiento sobre su procedimiento,  “Tu 
Ayuntamiento Resuelve”.  

 

 
                                Leopoldo Sierra

 
Confía en que el gobierno regional siga manteniendo los servicios sociales convenidos con el Ayuntamiento y que los 
compromisos adquiridos se cumplan en tiempo y forma para no diezmar la capacidad del Ayuntamiento. 
 

 
Manzanares 

El alcalde Nieva convierte el Pleno en una farsa 

 
El concejal del Grupo Popular, Manuel Martin Gaitero, ha informado que, una vez más, el pleno ordinario de 
septiembre concluyó sin tiempo para abordar los asuntos presentados por los grupos de la oposición. A excepción de 
una moción de IU, pues es el tipo de concesiones que Julián Nieva otorga al concejal Ramírez a cambio de su 
complicidad, ya que este concejal de IU le proporciona la mayoría absoluta. La moción fue apoyada por todos, pero 
muy criticada su presentación en detrimento de otros asuntos de competencia municipal que quedaron en el cajón de 
Nieva. Cinco asuntos urgentes fueron presentados por el equipo de gobierno, sin otra necesidad ni finalidad que 
retrasar el debate de los asuntos presentados por PP, UPyD y ACM, algunos de los cuales ni se llevaron a la sesión por 
decisión del Alcalde. El PP llevaba una moción para acortar los plazos de entrega de documentos a la oposición, que 
están en una media de 20 días y que con frecuencia se demoran hasta pasado el pleno. Dicha moción ni siquiera fue 
presentada al pleno por el Alcalde. A falta de ideas y proyectos propios, el grupo socialista ha convertido en objetivo 
prioritario el desacreditar el trabajo realizado por el gobierno Popular en la anterior legislatura. 
 
 

 
Manuel Martin Gaitero 


